

# さんじょう民商

婦人部主催

## 春の日帰りバス旅行 あつみ温泉萬國屋と 加茂水族館 日程 6月12日(日)

今年も毎年恒例の春のバスツアーを行います。日程は6月12日(日)、山形県あつみ温泉萬國屋で昼食と温泉、加茂水族館で見学と盛りだくさんの内容です。代金、詳細

な日程は追って連絡します。  
大勢の参加をお待ちしています。



【緊急に募金活動を行います。】

ご協力を願っています。

被害にあつた仲間の会員に役立てるために

被災した民商の仲間がこの未曾有の大震災を乗り切りますよう募金のご協力を願っています。

今週の新聞に募金袋を商工新聞ルートで配布いたします。不況で厳しい折から誠に恐縮ですが出来るる援助をお願いします。

14日に起きた熊本県を中心とする地震で九州地方に大きな被害が発生しています。特に被害が大きい熊本県益城町には50~60人の民商会員がいます。自宅が全壊した、工場がつぶれて再開のめどが立たないなど多数の被害が報告されています。近隣の民商、県連から支援物資の搬送も始まっています。

三条民商では急速、事務所に募金箱を設置し、支援募金を訴えることにしました。新潟県は二度の大地震、三条では7・13水害と全国の仲間から大きな支援を頂いています。支援募金の運動を広げ、応援していきましょう。

【会員のみなさん】

藤田議員は14日に、「請願の趣旨は理解しており、賛同します。明治時代の家長制度そのもので、今の状況にそぐわない。党派に關係なく議員にもお話しをさせてもらいます」と。藤田議員は14日に、「請願の趣旨は理解しており、賛同します。明治時代の家長制度そのもので、今の状況にそぐわない。党派に關係なく議員にもお話しをさせてもらいます」と。

佐藤卓之(自民党)議員は18日に「時代遅れの内容だ。国会でも前向きな答弁をしているように、個人的には請願に賛同します」と。

両議員とも事務所に来られ、よく私たちの話を聞いていました。飛田野婦人部長、婦人部役員と事務局が出席しました。

第32回新潟県婦人部協議会開催

4月17日 新潟市ユーロンペラザ

「憲法は世界の宝——武力で平和はつくれない」と題し、法律相談でいつもお世話になっている工藤和雄弁護士(新潟県9条の会事務局長)が講演されました。

紛争の解決は武力ではなく平和的にが21世紀の流れだ。また、軍隊をもつるのは世界の常識とはいえない。「戦争法廃止は、未踏の峰を目指すたかいですが、2000万人署名や野党統一候補の実現にむけてがんばりましょう」と結ばれました。

婦人部記帳会

4月26日(火)13時30分より 石上 吉田さん宅

支部記帳会 加茂支部

4月27日(水)19時半 加茂支部事務所

お早めにお願いします

記入の上印鑑も忘れずに  
ご持参願います。



# 三条民商

三条民主商工会  
三条市興野2-16-29  
TEL 32-2710  
FAX 32-2718  
2016年4月5日  
222号

新潟県議会に所得税法第56条廃止請願

藤田博史(民新党)・佐藤卓之(自民党)両議員と懇談・請願に賛同

新潟県婦人部協議会は6月の新潟県議会に請願を提出するため地元の議員に、請願の趣旨に賛同していただけるようにお手紙を出し、懇談が実現したもの

